



CASTRILLÓN parte de ti

REVISIÓN DEL PLAN GENERAL DE ORDENACIÓN

La revisión del Plan General de Ordenación precisa abordar diferentes dimensiones sociales, para fomentar una mirada sobre el territorio que promueva equilibrio entre objetivos de eficiencia económica, equidad y justicia social y conservación/protección del medioambiente.

Para ello, resulta imprescindible facilitar el establecimiento de mecanismos de participación ciudadana, ofreciendo formación e información sobre diferentes enfoques y experiencias, y facilitando que se tenga en cuenta a toda la sociedad desde su complejidad, en los procesos de toma de decisiones.



Plaza de Europa 1
33450 Piedras Blancas
Castrillón

985 530 050
www.ayto-castrillon.es



Ayuntamiento de Castrillón

VALEY

Centro Cultural de Castrillón



CASTRILLÓN
parte de ti

REVISIÓN DEL PLAN GENERAL DE ORDENACIÓN

MIRADAS
SOBRE EL
TERRITORIO



MIRADAS SOBRE EL TERRITORIO

PROGRAMA

Viernes 7 de febrero de 2020
Centro Cultural Valey
(Piedras Blancas)

Conferencias «Territorio y Género»

10:00 h *Begoña Pernás Riaño*
11:30 h Pausa café
12:00 h *Marta Román Rivas*
13:30 h Coloquio.
*Modera Colegio Arquitectos
Asturias*

Taller «Género y Territorio»

17:00 h Taller dirigido a mujeres y
personas de la sociedad civil
interesadas en urbanismo con
perspectiva de género.

Monitoras:
*Begoña Pernás y
Marta Román*

Inscripciones: territorio@castrillon.es
Especificando "conferencia" o "taller" en el mensaje



Begoña Pernás Riaño

Es licenciada en Geografía e Historia, consultora y socia de la empresa gea21. En los últimos años, ha realizado estudios e investigaciones sobre inmigración y salud reproductiva, sobre género y trabajo, en particular un estudio cualitativo y una encuesta nacional sobre el acoso sexual, financiados por la Comisión Europea; sobre exclusión social; discapacidad; situación de la población gitana, y discriminación de los extranjeros en España, así como diferentes análisis sobre educación, formación y empleo.

En el curso 2004-2005, realizó el Máster en Evaluación de programas y políticas públicas de la Universidad Complutense de Madrid y ha participado en numerosas evaluaciones en el ámbito de las políticas sociales y económicas. Destaca su participación en la evaluación ex-post del Fondo Social Europeo en su periodo 2000-2006, para la Comisión Europea.

En los últimos años, ha colaborado con el Instituto de Salud Pública de Madrid con dos estudios cualitativos: el primero, en 2008, sobre las decisiones en materia de contracepción e interrupción voluntaria del embarazo en inmigrantes latinoamericanos y el segundo sobre el impacto en la salud de la violencia de género entre colectivos inmigrantes.

En los proyectos en los que participa ha diseñado y aplicado diferentes técnicas participativas, como el método EASW, Future Search, Talleres de Marco Lógico, etc. Imparte formación y da conferencias sobre diversas cuestiones, destacando la relación entre género y urbanismo y los relativos a derechos humanos y minorías.



Marta Román Rivas

Es geógrafa y trabaja como consultora en gea21 desde el año 1995. Gran parte de su experiencia profesional se centra en cómo dar voz y espacio a colectivos que habitualmente están infrarrepresentados en la toma de decisiones sobre la ciudad, como infancia, jóvenes o personas mayores. Experta en integrar la perspectiva de género y generación en el urbanismo, ha diseñado y dinamizado múltiples procesos participativos vinculados a la ciudad.

Es autora de numerosos artículos y de varios libros de referencia relacionados con la situación de la infancia, de las mujeres y de jóvenes en el espacio urbano.

Marta Román es conferenciante habitual en múltiples foros tanto en España como América Latina. Tiene una amplia experiencia como docente en cursos dirigidos a personal técnico y responsables políticos sobre infancia, género, seguridad y urbanismo. Ha participado en cursos y másters en varias universidades: Autónoma de Madrid, Menéndez Pelayo de Santander o Politécnica en Barcelona, entre otras. Recientemente ha sido docente en un curso dirigido a líderes de América Latina en la Universidad de Harvard (EEUU).